

COLLECTE DE BOUCHONS

Au Collège Jean Moulin

Le 2 Mai 2022



En partenariat avec :

RGA « un Réflexe, un Geste, une Aide »

et

TAM « Tous Avec Mathieu »

C'est un concours par niveau.

Les professeurs et le personnel formeront un niveau qui sera en compétition !!!

L'Association **RGA** récolte des bouchons en plastique et en liège pour les recycler et ensuite les revendre afin d'aider au financement des soins et du matériel des personnes en situation de handicap.

A son arrivée dans la région en 1999, **Mathieu LE BRAY** a été élève de la 5^{ème} à la 3^{ème} au Collège Jean Moulin. Suite à une mauvaise chute en mai 2005, Mathieu a besoin de votre soutien pour réussir tous ses projets, et surtout un essentiel ! Celui de remarquer !

NOUS COMPTONS SUR VOTRE PARTICIPATION !!!